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                        Erfurt, im Advent 2022 

Liebe Mitglieder, 

 

im Namen des Vorstands unseres Vereins wünsche ich allen Mitgliedern, Eltern, 
Lehrern und Schülern eine besinnliche Adventszeit, sowie ein frohes und gesegnetes 
Weihnachtsfest im Kreis der Familie. Lassen doch Schule und Beruf in der 
Vorweihnachtszeit nur wenig Zeit zur Besinnung, sollten wir gerade die wenigen 
Momente nutzen, die sich uns bieten, etwas zur Ruhe zu kommen. Die Weihnachstage 
geben hoffentlich dann Schülern, Lehrern und ihren Familien die Gelegenheit, für 
einige Tage den Schulalltag hinter sich zu lassen und neue Kraft zu schöpfen, um 
gestärkt ins Jahr 2023 zu starten. 

Wieder haben die Schülerinnen und Schüler unserer Schule wunderschöne Motive für 
die Weihnachtskarten gestaltet. Den Weihnachtsbrief des Fördervereins verschönert 
dieses Jahr das Bild mit dem Weg nach Bethlehem. 

Sie liebe Mitglieder haben wieder 
durch Ihre Unterstützung dafür 
gesorgt, dass wir als Förderverein 
in der Lage sind, dabei 
mitzuhelfen, unsere Kinder, ihre 
Lehrer und ihre Projektideen zu 
fördern und damit auch die 
christliche Gemeinschaft zu 
unterstützen.  

In diesem Jahr war es für das 
Team der ESS wieder etwas 
besser möglich, sich Projekte neu 
zu überlegen und Bewährtes 
wieder aufleben zu lassen. Insgesamt konnten wir feststellen, dass die Anträge seit 
dem Frühjahr wieder zugenommen haben und geförderte Veranstaltungen stattfinden 
konnten. Der Förderverein konnte deshalb in diesem Jahr wieder deutlich mehr 
Förderungen aussprechen. Um Ihnen einen Überblick über die Fördermaßnahmen zu 
geben, möchte ich nur beispielhaft einige Inhalte erwähnen, die wir unterstützen 
konnten:  

• Anschaffung eines Klassensatzes Gitarren 

• 200 Bibeln für die neuen 5. Klassen   

• Medienprojekttag Klasse 7d 

• Abschlussfeier Lehrer und Lehrerinnen 

• Schülerexerzitien im Ursulinen Kloster Duderstadt 

• 28 i-Pads, Stifte, Apps, Tastaturen, 2 Koffer 

• 250 Lizenzen für die App Simple Mind (Mind Map) 

Gerne danken wir an dieser Stelle besonders dem Kollegium der Schule für die gute 
Zusammenarbeit zum Wohle des schulischen Lebens. Ohne Ihr Engagement wären 
die Förderungen und die zahlreichen Aktivitäten nicht möglich.  



 
In diesem Jahr hatten wir uns vorgenommen, den Flyer zum Schülerstipendium neu 
zu gestalten und hierfür altersspezifischen Rat einzuholen, um unsere Kinder besser 
ansprechen zu können. Dies ist uns leider noch nicht gelungen. Natürlich wollen wir 
auf das Stipendium nicht verzichten, aber die Resonanz war im vergangenen Jahr 
nicht mehr gegeben. Sie finden auch in diesem Jahr den aktuellen Flyer auf der 
Homepage der Schule unter der Rubrik des Fördervereins. Mit dem Schülerstipendium 
wollen wir Schüler und Schülerinnen vorrangig ab der 8./9. Klasse bei einer selbst 
geplanten und vorgeschlagenen Maßnahme unterstützen. Sprechen Sie mit Ihren 
Kindern oder kommen Sie auf uns zu, wenn Sie Fragen haben. 

Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 18.01.2023.  

Bleiben Sie uns gewogen liebe Mitglieder. Ihre Spenden kommen unseren Kindern 
zugute. Die Bankverbindung des Fördervereins bei der Pax-Bank lautet:  

IBAN DE67370601935000223010, BIC: GENODED1PAX. 

Wie immer bitten wir Sie auch darum, uns über alle Adress- und Kontoänderungen 
möglichst umgehend - gerne unkompliziert per Mail an den Förderverein - zu 
informieren (foerderverein@ess-erfurt.de). 

Nach der Mitgliederversammlung im Jahr 2021 hat sich der neue Vorstand zunächst 
digital und dann ab dem Frühjahr wieder regelmäßig in Präsenz zusammengefunden. 
Die neuen Vorstandmitglieder haben Ihre Aufgaben mit sehr viel Einsatz und 
Kreativität aufgenommen, so dass wir gemeinsam für die vor uns liegenden 
Herausforderungen gut aufgestellt sind.  

Seit dem Frühjahr dieses Jahres hat sich der Vorstand besonders dem Thema Abiball 
gewidmet. Sicherlich haben Sie über die Elternsprecher und Elternsprecherinnen 
erfahren, dass die Schule in Abstimmung mit dem Bistum als Träger keinen Abiball 
mehr veranstaltet, wie dies in den letzten beiden Jahrzehnten der Fall gewesen ist. 
Zukünftig sollen die Eltern und die Schüler/innen Veranstalter des Abiballs sein. 
Gemeinsam mit der Schulelternsprecherin hat sich der Vorstand gegenüber dem 
Bistum dafür eingesetzt, dass die Schule weiterhin als Veranstalter agiert. Hierfür 
wurde mit der Unterstützung von Eltern ein Konzept vorgelegt. Wir werden hierzu 
sicher im nächsten Jahr noch berichten können. 

Im Namen des Vorstands des Fördervereins wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben 
gesegnete Weihnachten und für das Neue Jahr alles erdenklich Gute. Genießen Sie 
die Tage, tanken Sie Kraft und blicken Sie voll Zuversicht und Gelassenheit in die 
Zukunft. 

 

 

Ihr Thomas Kramer  

(Vorsitzender) 

 

 

Bildnachweis:   Weihnachtsmotiv Benedikt Laufer 


